
Este año no despedimos un año más, despedimos una etapa, 
nuestros primeros 20 años.

El 1/11/2002 presentábamos en el registro público de comercio en estatuto social de 
Granos del Sur SRL, nombre original de nuestra actual  Agrobrokers SRL El nombre 
cambió,  pero sus objetivo son los mismos, mejorar la e�ciencia comercial de la cadena 
agroalimentaria, dar trasparencia a la formación de precios, ayudar a administrar los 
riesgos de variación de precios y ayudar a la acumulación de capital, objetivos 
empresarios primero, pero también objetivos fundamentales para el desarrollo de una 
sociedad democrática y competitiva.

El 23/01/2003 logramos la habilitación legal para comenzar nuestras primeras 
operaciones y el 10/02/2003, cerrábamos nuestro primer contrato de 
comercialización de granos en el mercado físico. A �nal del 2003 llegábamos con cerca 
de 20.000 tns de granos comercializados y nuestro sueño comenzaba a convertirse en 
realidad. Con el objetivo de mejorar la productividad de nuestros clientes, en el 2009 
empezamos a brindar el servicio de administrar planes canje, una forma de pagos de 
insumos y servicios que se vuelve indispensable en economías estables y con alta 
presión impositiva. Así nacían nuestras primeras alianza estrategias con importantes 
empresas del sector, como San Cristóbal, Zurich, Qseed, etc.  

Todavía quedaba mucho por hacer para alcanzar los objetivos básicos, es así que en el 
2010 comenzamos el gran desafío de expandir la operatoria, entonces primero, 
expandimos nuestra sociedad, sumando nuevos integrantes. Luego logramos acceder 
a la membresía del mercado de futuros y Opciones (MatbaRofex) herramienta 
fundamental para cumplir el objetivo de ayudar a la administración del riesgo precio. 
Este proceso es el más importante luego de una buena práctica productiva. Al �nal de 
esta etapa, al �nal de 20 años, tenemos 600 cuentas que operan futuros y Opciones. 
Faltaba mucho, pero lo íbamos logrando. 
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AgroBrokers: Un sueño posible.

Nuestra historia.



En el 2012 nos convertimos en introducer Brokers de RJ O brien para ayudar a la 
cobertura de riesgos en el mayor mercado del mundo, la CBOT. En esto, el contexto 
político pudo más y el cepo nos frenó, pero la voluntad siempre puede más y de ese 
fracaso aprendimos y conseguimos, en el 2015, uno más importantes, la membresía 
de ByMA, Bolsas y Mercados Argentinos y a partir de esta membresía el objetivo de 
ayudar a la acumulación de capital, proceso fundamental para el crecimiento 
económico. Aun en este difícil año, los clientes que nos eligieron para operar bonos y 
acciones crecieron un 30% y el monto operado (en moneda constante) un 42%.

En el 2016, impulsado por la convicción que a partir del sector agropecuario y su 
Mississippi (el Rio Paraná) hay una gran oportunidad de integración regional y 
agregado de valor, incorporamos a nuestras actividades económicas la producción 
agrícola, con 500 has en producción y con algunas hectáreas en propiedad, para dar 
solidez a nuestro patrimonio. Además, para sumar solidez social, sumamos más socios 
al equipo. 

Hacia �nales del 2019, el futuro se nublaba, en adelante, seguir creciendo para 
alcanzar los objetivos planteados se convertía en una tarea agotadora. Mucha gente 
valiosa nos abandonó, algunos emigraron, pero ayudar a construir la sociedad en la 
que creemos demanda perseverancia y astucia para convertir los problemas en 
oportunidades y es así, que a partir de la fortaleza de nuestro gran equipo (un equipo 
que también crece en tamaño, pero sobre todo en profesionalismo), decidimos seguir 
creciendo en servicios y sumamos a nuestra oferta los servicios de �nanciamiento para 
pymes a través del mercado de capitales. Esto fue posible por el acceso a la membresía 
del MAV. Este servicio nos posibilita potenciar la capacidad de compra del capital de 
nuestros clientes, un objetivo fundamental para nosotros.

Nos acercamos al �nal del 2023 y cerramos el año con la noticia que la CNV nos había 
aceptado como AlyC Integral Agroindustrial, un hito muy importante para el cierre de 
una etapa muy importante. Hoy con más de 2000 clientes en cartera, operando 4 
mercados e interactuando con importantes empresas del sector para capacitar a 
los integrantes de la cadena y con un futuro más libre y transparente por delante, 
podemos decir que el instrumento que soñamos y necesitamos para ayudar a 
construir el futuro que queremos está listo para dar todo su potencial, y ese objetivo 
comienza en el 2024.

www.agrobrokerssrl.com.ar



www.agrobrokerssrl.com.ar

Celebramos los logros del año
y brindamos por las

nuevas oportunidades.

¡ Feliz Año Nuevo !


